

# Point de vue

## David et Goliath

Une association écolo au Havre a porté plainte contre Total : Le tribunal administratif de Rouen oblige Total à démonter son terminal méthanier au Havre dans les 2 mois.



Les 16 personnes poursuivies pour entrave à la circulation devant ce terminal ont été relaxées.

**Le yacht** de Bernard Arnault est exonéré d'impôt grâce à un montage financier avec une société basée à Malte qui appartient elle-même à... Surprise : M. Arnault Bernard ...

## Les Macrons

En France un procès accuse des citoyens qui ont exprimé leurs doutes sur Internet, or Brigitte n'a aucun statut officiel, donc l'Etat intervient en justice pour une affaire d'ordre privé. C'est un abus de l'exécutif sur le judiciaire. Selon la loi, pour justifier sa plainte, il faudra que Brigitte accepte l'expertise psychiatrique pour prouver un préjudice causé sur sa santé mentale, à défaut, s'appuyer sur la loi Schiappa contre le cyber-harcèlement des mineurs, or elle n'est pas mineure.

Bien qu'un livre de Poussard ait été publié sans susciter de plainte pour diffamation, ils ont osé porter plainte contre ceux qui en ont parlé.

Aux USA Les Macron embauchent TOM Clark l'avocat le plus cher du monde, ils réclament 100 millions \$ de dommage, ils font appel aussi au cabinet privé d'investigation Mardello Co le plus cher aux USA.

Mais sachez que Brigitte risque 25 ans de prison avec mandat d'arrêt international aux USA avec ce procès. Notre président va-t-il payer ces frais ? Mais je crains que ces millions de dollars soient supportés par la république, donc par nous.



Et voilà le 300<sup>ème</sup> numéro de Point de vue de Trazibule une route suivie depuis 10 années soit 12 jours en moyenne entre chaque publication. Le livre des n° 201 à 300 pourrait être imprimé, comme cela a été fait (si vous en voulez il me reste celui de 1-100 et de 101-200), mais le prix pour imprimer et relier 100 pages couleur recto verso dépendra du nombre d'exemplaires. Voulant écrire un petit éditorial j'ai vérifié ce que je disais au n° 200 et découvre que j'allais me répéter, d'ailleurs je vous invite à relire ce n° 200 : il est surprenant de voir comme les infos se ressemblent tout en s'aggravant. J'espère toujours par ce journal (oui je sais c'est prétentieux) provoquer les indignations conduisant au débat remplaçant nos pratiques destructrice concurrentielle et inégalitaire par le plaisir du partage et de l'émulation et une politique sans frontières ni guerre, fondée sur la libre circulation des hommes et des idées et non la libre circulation des armes et des banquiers.

## Baillon européen

Trois chercheurs au moins, travaillant sur les effets des vaccins ont reçu de l'Agence Européenne du Médicament l'injonction d'effacer toutes leurs données, tous leurs travaux et toute communication. C'est choquant et en plus, contraire à la loi sur le droit académique de la recherche.

**300**

05-11-25

Pour nous écrire :  
[courriel@trazibule.fr](mailto:courriel@trazibule.fr)  
[www.trazibule.fr](http://www.trazibule.fr)



## Une taxe utile

Je propose de **taxer l'inutile** : que tout logement, véhicule, terre, friche, machine, objet, etc. inutilisés soit taxés, cela rendrait utile tout ce qui a été produit pour rien.

Oui je sais, ils trouveront une petite utilité pour éviter cette taxe, mais l'Etat toucherait alors au moins une TVA. Mais cela remettrait sur le marché des logements, des terres, etc. et même permettre d'exposer des œuvres d'art qui dorment dans les coffres des spéculateurs.

Pour plaire à l'Elysée, le nouveau président parachuté par Macron de la Haute Autorité de santé, a pondu

## un rapport traqué

pour justifier le remboursement intégral de l'Efluelda un vaccin au prix double des autres, sans être plus efficace. Sanofi soigne ses comptes.

## Hold-up d'Etat

270 milliards par an de nos impôts vont dans la poche des actionnaires via les aides de l'Etat aux entreprises, comment voulez-vous que les services publics survivent...

C'est ce que publie un livre « Le grand détournement » qui n'a pas été contredit par les macronistes.

## A quoi sert l'impôt

Schneider Electric, qui a touché 18 millions d'argent public début 2025, va supprimer 130 emplois ! L'action est passée de 113 € en 2020 à 239€ aujourd'hui ! Où est la logique ?

## Carrefour

Déjà cité, 2,3 milliards de CICE 37 990 emplois détruits, mais 2,8 milliards pour les actionnaires. Voilà un casse plus efficace que celui du Louvre !

## Lactalis

40 millions € de subventions, entre 2002 et 2020 et continue de polluer par les rejets, de ses usines, par dérogations préfectorales.

## Etc... On laisse faire ?

**de Trazibule**

## Retailleau a raison !

**'L'immigration n'est pas une chance'**  
C'est exact ! La preuve : un fils d'immigré, suite à une série de délits, est condamné au point de se faire retirer la légion d'honneur, et se retrouve à la prison de la Santé, mais en plus il se permet de dénigrer la Justice de notre pays dont il est pourtant largement assisté : son nom ? **Sarkozy de Nagy-Bosca** !



## Acheter un député ?

Des associations juives de France ont financé 55 voyages de députés en Israël dont 29 macronnistes, (4 seront ministres). Le Qatar et Taïwan n'ont financé que 6 voyages aux députés.

## Gaffe aux étiquettes

Suite à Gaza beaucoup refusent d'acheter ce qui vient d'Israël, alors des magasins trichent sur l'affichage du pays fournisseur : 729 au début du code barre prouve ce mensonge.

## Des fous nous dirigent

Ce 28/10, la ministre des Armées, Catherine Vautrin, a annoncé la mise en service opérationnel de la troisième version du missile nucléaire M51.3, confirmant qu'il n'y aurait pas de rupture dans la politique nucléaire française. La France poursuit donc sa course aux armements ne tirant aucune leçon stratégique des crises mondiales !

Trump relance les essais nucléaires, Poutine fait la pub pour ses missiles. Aucun peuple normal n'a envie d'avoir des bombes au dessus de sa tête, surtout vu les coûts exorbitants. Pourquoi laissent-ils leurs chefs proposer ces folies furieuses ?

## « Potion toxique ! »

Quand l'Etat ne joue plus son rôle de défendre ses citoyens contre les agressions des multinationales qui polluent et détruisent, nous, nos enfants et la nature, il ne reste plus que la solution aux citoyens de se défendre eux-mêmes comme par cette action à Lyon dont les grands médias oublient de parler. Mais c'est là qu'on découvre la perversité de l'Etat qui élabore ses lois et ses polices pour nous imposer des lois iniques comme la loi Duplomb (bien nommée !) qui n'ont d'autre but que de défendre les industries chimiques et des techniques agricoles toxiques. Extinction Rébellion a publié la mise en demeure à BASF de "respecter ses obligations légales concernant la fabrication, le stockage et l'exportation des produits contenant des substances interdites par la loi" ou que "l'eau potable soit considérée comme une priorité nationale absolue et que tous les moyens humains et financiers nécessaires soient immédiatement mis en œuvre pour garantir à toute la population une eau potable au robinet sans substances toxiques".

Comment croire encore en l'honnêteté de nos prétendus représentants ?

## Retour de bâton ?

La CNIL, commission nationale de l'informatique et des libertés, a donné un mois au ministère de l'Intérieur pour cesser d'utiliser le réseau de vidéosurveillance déployé à Brest en 2023.

## Honte à nos prisons

Si Sarkozy bénéficie d'un régime de faveur, à la prison de la Santé le taux d'occupation est de 188 % dont 49 % de détentions provisoires, pour la France il est de 134,7 % dont 25%, de prévenus selon les statistiques du ministère. Certains préfèrent aller au mitard que dormir par terre sur un matelas provisoire et vivre le danger d'une cellule surpeuplée parfois de malades mentaux qui tuent.

Et si Monsieur Sarkozy est déplacé ça bloque toute la prison et même les parloirs !

## Méfiance police ?

Quand des policiers se font arrêter pour trafic de drogue, on peut se dire que ce sont des ripoux qui font exception, mais on peut aussi se demander si ce n'est pas l'organisation même de la police qui, en tolérant si souvent des écarts de violence ou d'illégalités, pousse ses membres à tout se permettre.

Quand des policiers ne respectent pas les lois qu'ils sont sensés faire appliquer, quand ils s'autorisent des propos et des actes racistes, usent de violences, qu'ils affirment leur convictions alors qu'ils sont les arbitres de l'ordre social, quand certains ont tué mais ne sont pas vraiment condamnés, comment peuvent-ils ne pas se croire tout permis et se laisser tenter par des opportunités surtout quand les politiciens qui les dirigent sont eux-mêmes soupçonnés de corruption et que manifestement on leur impose plus de défendre ces politiciens que d'être les gardiens de la paix sociale.

## L'article 435-1

du code de la sécurité intérieure a élargi des conditions de tir pour la police. Bilan 135 morts entre 2005 et 2024, (35 pour refus d'obtempérer) et tous sont racisés et le rapport des faits est souvent faussé. La France bat le record d'Europe de mutilés et de tués par la police, pourtant nous ne sommes pas le plus petit pays !

## C'est un gag ?

Avec 3 416,3 milliards de dette l'Etat va interdire le découvert bancaire ?

Eponge des grands fonds qui fait comme des balles de ping-pong

